

Förderverein begleitet Landesgartenschau

Bamberg – In der Zeit seines Bestehens seit 2008 hat der Förderverein Landesgartenschau Bamberg eine Vielzahl von Projekten und Aktivitäten vorbereitet, die das Großereignis in diesem Jahr begleiten und unterstützen sollen. In der Jahresversammlung stellte Vereinsvorsitzender Detlev Hohmuth das Jahresprogramm vor. Für den Förderverein steht nach eigenen Angaben die Kunstausstellung „12 Kunsträume – von Picasso zu Beuys“ in der Stadtgalerie Villa Dessauer ganz vorne im Kalender. Der Verein als Veranstalter, in Kooperation mit den Museen Bamberg, habe damit einen hervorragenden Einstieg in das Landesgartenschaujahr geschaffen. Dieses außergewöhnliche Ereignis mit der Eröffnung am 17. März 2012 soll zudem einen Beitrag dazu leisten, den Ruf Bambergs als Kunststadt zu unterstützen.

Darüber hinaus betätigt sich der Förderverein als Herausgeber eines Buchprojektes. Unter dem Titel „Eine Insel blüht auf – Vor der Spinnerei Erba zur Landesgartenschau“ wird am 25. Mai Autorin Karin Dengler-Schrei-

ber den Dokumentationsband in der Buchhandlung Hübscher vorstellen. Das Jahresprogramm ist nachzulesen im Internet unter www.fv-bamberg2012.de/jahresprogramm